
          3 月 11 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  小澤 興 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

最初に、明秀学園の福地先生、リジーさん、大森さん、

ようこそいらっしゃいました。そして、ハワイから IKKO

さん。我々の準会員みたいなもので、また保護者のよう

な存在です。楽しんでいっていただきたいと思います。 

先ほど黙祷をしましたが、震災から 3 年となります。

状況をみますと、福島第一原発を見ましても、復興は事

実としてなかなか進んでいないと思います。 

国の復興資金が残っているようです。使い道がなかな

か難しいようですが、常磐道を連休前までに全線開通さ

せるという記事があり、喜ばしいと思いました。 

当クラブとしましても、復興支援を続けていきたいと

思います。 

先週の卓話である選考・分類について、時間が短くな

ってしまいましたが、週報に掲載されておりますので、

お読みになっていただきたいと思います。 

今夜は、ひたちキャンドルナイト開催です。お時間の

あるかたは是非足を運んでいただきたいと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

幹事報告          千葉副幹事 

 

 来週 23 日、会長幹事会があります。小澤会長と私

が出席します。 

 先週日曜日、池澤親睦委員長と地区の補助金管理セ

ミナーに行ってきました。水木小学校の遊具を寄贈

しましたが、今年もなにか行いたいと思います。案

がありましたら、お知らせ下さい。 

 

委員会報告     

 

国際奉仕委員会      荒川委員長 

 4 月 12日土曜日 18 時から、テラス ザ スクエア日

立に於いて、ワイキキ RC との懇親会を開催致しま

す。今のところ15名参加連絡いただいております。

ご家族でのご参加を宜しくお願い致します。 

 

 

出席報告     朝日副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 19名 12名 70.37％ 14名 100％ 6名 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 東日本大震災より 3年です。ご冥福をお祈りいたし

ます。 

小澤会長・山本忠安 

 あの大震災から 3年です。亡くなられた方、行方不

明の方のご冥福をお祈りいたします。 

高島章行・星 勝治・木本貴一・石川 悟・ 

大森孝之・弓野博司・石川國博・須田 晃・ 

鹿志村高道・千葉省三・川崎健輔・池澤 健・ 

小倉正美 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 26年 03月 18日（火） 【プログラム】卓話 / 外部卓話 

次 回 例 会：平成 26年 03月 25日（火） 【プログラム】卓話 / 雑誌・広報委員会 

 

 

 

 

■会 長  小 澤  興  ■副 会 長  川 崎 健 輔 
■幹 事  鈴 木 幸 一  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 ワイキキからようこそ 

小山高一 

 先日は結婚記念日の花を頂きありがとうございま

した。おかげで妻が少しやさしくなります。 

朝日正道 

 本日は例会よろしくお願いします。 

荒川浩信 

 あの日から 3年、これからも復興には時間がかかり

ます。応援します。それと留学生がおせわになりま

した。ありがとうございます。 

IKKOさん  

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 26,000 円 累計額 841,758円 

 
 
プログラム 

 

卓話 

国際奉仕委員会      荒川委員長 

 本日はワイキキ RC から IKKO さん、明秀学園日立か

ら福地先生、大森さん、交換留学生のリジーさんが

お見えになっております。宜しくお願い致します。 

 

明秀学園日立高等学校      福地先生 

 本日はお招きいただきありがとうございます。また、

今回の交換留学に関係する方々に感謝申し上げま

す。 

 大森さんがスライドを作ってまいりました。これを

見ながら大森さんにお話しをしていただきたいと

思います。 

 リジーさんからも日本語でスピーチがありますの

で、そちらも聞いていただけたらと思います。 

 

明秀学園日立高等学校    大森 萌さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今から、交換留学についてのお話をします。まず、

リジーから自己紹介です。そして私から、日本での

生活についての報告と今後のハワイでの抱負につ

いてお話させていただきたいと思います。宜しくお

願い致します。 

 （リジーさんから日本語で自己紹介） 

はじめまして、私の名前は Lizzy です。16 歳です。

高校 3年生です。3 年くらい日本語を勉強していま

す。私が一番楽しかったのは、学校や家族と過ごし

た時間です。私は日本の学校に行くことが出来て良

かったです。なぜなら、日本とハワイの学校は違う

からです。そして萌の家族はとても親切で、私を快

く受け入れてくれました。私は必ず彼女の家族が恋

しくなると思います。私はこの貴重な体験が出来て

良かったです。このプログラムを通して、世界の

様々な言葉や人々は違うのだと思いました。私は萌

とハワイに戻ることをとても楽しみにしています。

私は萌がハワイで、私が過ごしたような時間を過ご

してもらいたいです。ありがとうございました。 

 

 それでは、来日してからの日本での生活について、

スライドで紹介させていただきます。 

 学校生活のほか、休みの日にはディズニーランドや

浅草に行ってきました。そして日本の文化である着

物を、祖母に着付けてもらいました。日本食もいろ

いろ食べました。 

 最初は質問ばかりで会話になっていなかったので

すが、最後は簡単な英語ですが会話のキャッチボー

ルが出来るようになり、ハワイに行くのが楽しみに

なりました。 

 今回の留学で、「自分の言いたいことを英語で表現

する」「コミュニケーション能力を身につける」「異

国文化を深く体験」してきたいと思います。 

 両親はじめ、ロータリークラブの方々、先生方のご

支援に感謝致します。ありがとうございました。 

 

 

ワイキキ RC      IKKOさん 

 皆さん ALOHA。またお目にかかれて嬉しく思います。 

 今の発表を聞かせていただいて、本当にお世話にな

りました。関係者の皆さん、学校の皆さん、ありが

とうございます。 

 一ヶ月間の短い体験かもしれませんが、これがきっ

と大きな実りになって、自分たちの国を客観的にみ

る力になったら嬉しいなと思います。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


